



Primeras Planas

Ve Trump narcogobierno; pone arancel y habrá más
25% por "Narcogobierno". México lo niega y alista aranceles
Rechazamos la calumnia: Sheinbaum
¡Respeto!, exige México ante ataque de Trump
Trump impone: México, Canadá y China responden
Guerra comercial

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policías le caen a casa de narcomenudista

Con 120 cigarrillos y decenas de bolsas con marihuana, un sujeto fue detenido durante un cateo en una casa ubicada en el Barrio San Mateo de la alcaldía Tláhuac. Cabe destacar que el detenido cuenta con tres ingresos a reclusorios capitalinos por venta de drogas y portación de armas. [El Gráfico](#)

Atoran a sujeto por echar balazos; traía droga

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, capturaron a un sujeto en posesión de posible droga y un arma de fuego con la que efectuó detonaciones. Los hechos se registraron en las inmediaciones de un panteón ubicado en la avenida Centenario y la calle Xochimilco, colonia Merced Gómez, alcaldía Álvaro Obregón. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Se accidenta pareja de bikers; ella muere

Una pareja de motociclistas arrolló a una mujer que pretendía cruzar el Periférico, la copiloto de la biker murió, mientras que el conductor y la mujer que provocó el incidente resultaron heridos, los hechos se registraron sobre el Periférico Canal de Garay a la altura de la calle 18, colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. Unidades de la **SSC** abanderaron el sitio del accidente. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Matan a cuchilladas a un hombre

Un hombre fue asesinado a puñaladas luego de protagonizar una pelea con otro sujeto. Los hechos ocurrieron en la esquina de las calles Lorenzo Boturini y 5 de Febrero, colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **policías de la SSC** y detuvieron al agresor, quien fue presentado ante el MP. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Vendedores riñen en el Barrio Chino

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que en el cruce de Artículo 123 y Dolores, en pleno Barrio Chino, vendedores en vía pública protagonizaron una gresca por la que un hombre de 58 años de edad tuvo que ser atendido por paramédicos. La SSC descartó que hayan existido disparos de arma de fuego y más lesionados. Agregó que policías seguirán en la zona para controlar la situación y evitar otra riña. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Diana Sánchez Barrios rinde protesta como diputada en el Congreso de la CDMX

Diana Sánchez Barrios rindió protesta como diputada ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México para incorporarse a las labores de la III Legislatura, la activista reaparece luego de ser víctima de un ataque armado, el pasado 17 de octubre 2024. Reveló que actualmente cuenta con protección y se dijo contenta con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que actuó de manera eficaz para investigar su caso y dar con los responsables. [La Crónica de Hoy](#)

Despliega AO operativo contra chelerías

La alcaldía Álvaro Obregón desplegó la noche del viernes un operativo contra chelerías, en el que se logró el retiro de 10 puntos de venta de bebidas alcohólicas. Participaron elementos de la **Policía** adscrita en esa demarcación, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional y la Defensa. [El Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#)

Fallece biker arrollado por camión en MH

Un motociclista murió tras ser arrollado por un camión de transporte público mientras circulaba por avenida Legaria al cruce con la avenida Río San Joaquín, colonia Irrigación, alcaldía Miguel Hidalgo. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron hasta el lugar del incidente y tras conocer el diagnóstico médico, acordonaron el lugar, mientras realizaban la detención del chofer del camión para ponerlo a disposición del Ministerio Público. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Cierre

La Secretaría de Gobierno informó que las suspensiones fueron resultado de tres operativos: siete colonias en Tláhuac, cuatro en Coyoacán y dos en Cuajimalpa. La clausura ocurrió entre el jueves y viernes, por la venta de alcohol de manera irregular. De acuerdo con las autoridades el dispositivo se realizó luego de diversas denuncias ciudadanas por temas relacionados alteración del orden público, venta de alcohol a menores y exceso de ruido. Diversas dependencias capitalinas participaron en los operativos. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#)



Justicia

Capturaron a dos por el robo a bodega de la FGJ

La Fiscalía General de Justicia indicó que fueron detenidas dos personas presuntamente involucradas en el robo de una bodega de indicios de donde sustrajeron alrededor de 10 millones de pesos. Se trata de Roberto "N", quien, trascendió, es el exdirector de Fiscalías Territoriales y expresidente del Consejo de Honor y Justicia de la corporación; así como de Rebeca "N". [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Retiran diez chelerías en vía pública de la Á. Obregón

